



Liebe Eltern,

hiermit teilen wir Ihnen mit, dass wir für das Schulcatering Ihrer Kinder das Chip-System zum Ende des Schuljahres 2024 ablösen werden.

Das Chip-System hat sich in der Praxis leider nicht bewährt, da es immer wieder Probleme in Zusammenhang mit An- und Abmeldungen gegeben hat. Viele Eltern haben uns auch Ihren Unmut mitgeteilt, was uns ebenfalls zu diesen Schritt bewogen hat.

Wir haben daher beschlossen, wieder auf das (auch an den anderen Schulen) bewährte SEPA-Lastschrift-Verfahren umzustellen. Dadurch wird für Sie alles wesentlich einfacher.

Zukünftig ab dem kommenden Schuljahr können Sie also ganz einfach die An- bzw. Abmeldungen per WhatsApp oder Email mit Angabe des vollständigen Namen Ihres Kindes und der Schule vornehmen.

Sie erhalten in Kürze einen neuen Elternvertrag (kann auch von <https://www.speedcatering.de> heruntergeladen werden), der von Ihnen vollständig und leserlich ausgefüllt werden müsste. Wir bitten Sie, den Elternvertrag auch bei BUT-Berechtigung bzw. Teilzahlungs-berechtigung vollständig auszufüllen.

Sollte sich auf ihren Chip noch Guthaben befinden, so wird dies automatisch auf ihr Bankkonto zurücküberwiesen. Bei einem Negativsaldo gleichen sie dies bitte umgehend aus bzw. informieren sie uns, wenn wir den Fehlbetrag per Lastschriftverfahren einziehen sollen.

Bei Rückgabe des Chips erhalten Sie das Pfandgeld in Höhe von 5,00 Euro direkt ausbezahlt. Die Rückgabe kann auch noch nach den Sommerferien erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen,
Speedcatering

gesundes **Kochen**
leckerer **Schulessen**
zufriedene **Kinder**

